
議　事　録

乙月自治会　平成 26年度 第 10回理事会

作成日：　2015年　1月　5日　　

作成者：　矢部

開催日時 　2015年　　1月　　4日（日）　9:00　～　11:30

開催場所 ちはら台桜小　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者　小林理事、堀会計

１．会長報告（Ｈ26.12.21（日）ちはら台地区自治会連合会12月度定例会長会より）

[報告事項]
１．スポーツアカデミー運営委員会について(11/26)

　・参加者の内訳（ちはら台住民・・・６割　近隣地区・・・４割）

２．ちはら台地区6校会について(12/13)
・連合会より各校へ･･･学校行事をあらかじめ連絡いただければちはら台チャンネルで放送します

３．委員会より

・福祉委員会

・労災病院出前講座実施(11/29)･･･85名の参加

　・防災委員会

　・委員会開催（12/13）
　・防災ちはら台、消防団だよりを 1/20に発行

　・消防団年末警戒パトロールを 12/26～30の 19:00～21:00で実施（市津第 3分団の消防車にて） 

・交通委員会

・霜月公園付近に信号機が設置された

４．防犯カメラセンターサーバー用HDD交換について

・録画に不具合が生じたためHDDを交換

５．その他

　・FTTH化（光ケーブル）更新工事経過報告

　・現在霜月自治会・乙月自治会管内およびバス通りよりゴルフ場側の工事が完了

　・事務局事務員新規採用：南部　美紀さん（乙月自治会）

　・事務局年末年始休暇（12/28～1/4）

　

[議題]
１．連合会総会について（開催日：３月２９日）

　・規則改正について

　・第５条　連合会の会員に関して

　・第６条　第５条に関する会員数に関して

２．緊急避難対策合同打ち合わせ会開催について

　・12/21(日)14:40～16:10　ちはら台支所会議室にて

　・連合会防災委員会の活動報告、消防団の活動、避難勧告等への対応方法について（市より）

３．年末一斉パトロールについて

　・12/30(火)出陣式 18:30～18:50各自治会から1～4名出席してほしい。

19:00～19:30一斉パトロール（乙月は青パト数台にてパトロール予定）

　　→青パトから吉澤、彦坂、内村、寒河江、山崎の５名が車４台で参加

２．成人式(1/11)について・・・吉澤会長

　・受付10:00～　式開始11:00～　（毎年、南中卒業生約 280名中、約 230名が出席）
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３．年末一斉パトロール(12/30)実施報告・・・吉澤会長
　・青パトから吉澤、彦坂、内村、寒河江、山崎の５名が車４台で参加

４．トン・トンエコマラソン(1/18)について・・・吉澤会長、吉田理事

　・事前説明会　1/12(月)10:00～12:00　・・・吉田理事出席予定

５．防犯活動について・・・彦坂副会長、秋山理事

　・夜間パトロール

　　依然人数確保が厳しい　→　寒さとインフルエンザの大流行が原因か！？

年間 20回以上参加でレギュラーメンバー化（20回未満で一般メンバー化）

　・車パトロール

　　Ｃブロックで回覧文書により募集をかけたが今のところ新規加入０軒

・次年度に向けての対策

　　夜間パトロールの人数確保対策として、班長さん、運営委員さんに協力を求める

（各ブロックの班長さん、運営委員さんにパトロールグッズ一式預けて、当番の週に１回は参加

してもらうように呼び掛ける等）

　　夜間パトロールの当番表の配布方法が統一されてない（次年度までに統一する）

６．班長・運営員会会議(2/1)について・・・彦坂副会長

　・班長・運営委員会議開催についての案内のお手紙を1/11に配布

（総務担当理事→班長さん、事業担当理事→運営委員さんに配布）

　・会議用資料を作成（遅くとも 1/31までに）

　　防犯活動について　　・・・内村理事、秋山理事

　　資源回収運動について・・・吉田理事

　・お茶とお菓子を用意　・・・堀会計（理事会欠席のため西風会計監査が連絡）

　　　　　　　　　　　　　　　（お茶とジュースは彦坂副会長が準備する）

７．第12回定期総会(3/28)について・・・彦坂副会長

　・議案書を２月中に作成

　・スケジュール、作成担当者などは別紙参照

　・11月の土曜日は学校行事（バザー等）とバッティングする可能性が高いため、秋のブロック別

　　一斉清掃は11月 8日(日)を予定（雨天の場合は次の日曜に順延）

８．次年度自治会体制と役員体制について・・・吉澤会長

　・今年度で退任する役員は後任者を探し始める

　　Ｄブロック　吉田理事・・・返事待ち

　　Ｃブロック　渡部理事・・・探し中

　　Ｂブロック　東山理事・・・これから探し始める

　　Ａブロック　三宅理事・・・心当たりがある

　　西風会計監査・・・会計監査の立場の見直し

９．次年度予算案について・・・彦坂副会長

　・ちはら台桜小学校への支援金について協議

（子供の数が減っている・備品や図書以外の物に使われている等の疑問点・

　学校への支援を始めて５年経過・・・そろそろ切り時か？　または減額？）

　　　→吉澤会長が教頭先生と話し合いの機会をもって、それから判断する
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　　　　　　　　H26年度予算　　　H27年度予算(案)

　・乙月祭り　　　45万円　　→　　40万円に減額（参加人数の減少）

　・防犯費　　　　90万円　　→　　70万円に減額（防犯カメラの設置を検討する）

　・災害時引当金　10万円　　→　　35万円に増額

　・敬老会協賛金　 1万円　　→　　なし（乙月シニアクラブにまわす）

　・地区会事業費の夏祭り

　   　＠600円    →　　規模縮小計画により単価が下がる可能性あり

10．その他

　・一斉清掃の参加人数表の提出をお願いします（三宅理事より）

　・Ｄブロック内で駐車場からはみ出して車が停まっている家がある（梅木理事より）

　　子供が遊んでいて車に傷をつけないか心配　→　吉澤会長が対応

　・Ｄブロック内で電線がグラグラしてアスファルトが盛り上がっている箇所がある

　　→市役所の道路維持課に連絡（現状を写メして吉澤会長へ）

以上
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